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El trabajo del Gran 
Canciller no es muy 
conocido por los HH:. 
Por eso, trataré de 
explicar un poco mi 
actividad en este 
oficio, con los retos y 
los sueños que 
implica, y también 
mi perspectiva sobre 
el papel del Gran 
Canciller en la GLSE 



El hecho de cubrir el oficio de Gran Canciller nome hace diferente a
cualquier otro hermano o hermana de la GLSE. No tengo horarios
para ello, y cuando estudio una obra al piano, o doy clase, no me
siento que estoy haciendo algo diferente enmi vida queme aparta de
mi condición masónica. Como dije anteriormente, no veo caminos
paralelos, si no unúnico camino.

Distribuyéndome mi tiempo, intento dedicar parte de mi día a todas
las facetas que me proporciona la vida intentándolo hacer lo mejor
que pueda. De la misma manera que pienso masónicamente cuando
estudio a solas con mi instrumento o cuando doy clase, pienso
artísticamente cuando cubro mi oficio para la GLSE o para mi logia.
Interpretación e inspiración van siempre de la mano cuando de por
mediohay ideales, principios y valores tanmagnos.

Mi vida ha cambiado un poco por el oficio, siendo los viajes más
frecuentes que los que hacía antes por razones musicales pero, como
Marco Polo, la curiosidad, el interés por descubrir y conocer,
reconocer y ser reconocido, hacen todomuy llevadero.



Comunicarme con hermanos masones y líderes masónicos de otras
jurisdicciones me hace más fuerte aún en el convencimiento que
estoy, y estamos, en el camino correcto. Establecer y mantener
relaciones fraternales con otras obediencias masónicas es esencial
para promover la unidad y la colaboración en el ámbito masónico y
participar en reuniones y conferencias relacionadas con la
masonería, donde se discuten temas de interés masónico y se
comparten experienciasy vivenciaspara transmitirlas a los demás.

Para finalizar, mí día a día como Gran Canciller de Asuntos
Exteriores de la GLSE es un unicum equilibrado entre mi pasión
por la música, mi amor por los demás y el mundo en el que me
encuentro y mi compromiso con la masonería. Todo ello me permite
contribuir al crecimiento personal y espiritual de los individuos y al
bienestar de la sociedad a través de la educación musical y la
promociónde los valoresmasónicos.



Como Gran Canciller de Asuntos Exteriores de la GLSE, he tenido el
honor de trabajar en la consecución de varios objetivos clave para
nuestra obediencia masónica y un salario altísimo a nivel personal.
Uno de los principales objetivos ha sido fortalecer los lazos
fraternales entre nuestra obediencia y otras logias y obediencias
masónicas en España y en el extranjero. Esto ha implicado la
organización de encuentros, hermanamientos de logias, visitas y
eventosmasónicosque fomentan la amistad y la colaboración.

He trabajado activamente en la mejora de las relaciones
internacionales de la GLSE y su reconocimiento como pieza clave
dentro de las obediencias adogmáticas y liberales. Esto ha incluido la
firma de acuerdos de amistad y colaboración con otras
jurisdiccionesmasónicas endiferentespaíses.



Estos acuerdos fortalecen nuestra presencia global y promueven los
principios masónicos en todo el mundo. En calidad de didacta, he
subrayado la importancia de la formación masónica entre nuestros
miembros. Hemos organizado conferencias, charlas y seminarios
sobre temas masónicos relevantes, lo que ha contribuido al
enriquecimiento espiritual e intelectual de nuestros hermanos.
Durantemimandato, la GLSE ha participado activamente en eventos
masónicos nacionales e internacionales. Esto ha aumentado nuestra
visibilidad en la comunidadmasónica y ha fortalecido nuestros lazos
con otras obediencias.



Hemos llevado a cabo actividades diversas y filantrópicas que
reflejan los valores masónicos de fraternidad, igualdad y ayuda
mutua.

Estas acciones han tenido un impacto positivo en la sociedad y en el
seno de nuestra obediencia y han fortalecido nuestra imagen como
organización comprometida con la humanidad engulléndonos como
miembros de la GLSE. Hemos trabajado en mejorar la comunicación
dentro de nuestra obediencia, garantizando la transparencia en la
gestión de la GLSE. Esto ha fortalecido la confianza de nuestros
miembros en la administraciónde la obediencia.



La oficialía de Gran Canciller me ha permitido tener una amplia visión a
nivel mundial de la masonería y de las diferentes masonerías, tal y cómo la
oficialía de Gran Orador me permitió durante tres años adentrarme y
conocermejor nuestra obediencia, la Gran Logia Simbólica Española. No soy
masón si nome reconocen.

Una Logia no es logia si no es reconocida. Lomismopasa con las obediencias.
Hemos firmado más de 10 tratados internacionales, en tres continentes, de
amistad ymutuo reconocimiento, y esperamos llegar a 20 antes de que acabe
mi mandato. Se ha promovido la unidad y la colaboración entre diferentes
logias de diversos países y fomentado las visitas de hermanos en países
cercanos y lejanos. Mi trabajo en Gran Cancillería siempre tuvo la finalidad
de reforzar la idea de la algo que sonaba abstracto para
muchoshermanos yhermanas.

Espero que ahora en nuestra obediencia el concepto de universalidad
resulte más claro, y en el mundo se manifieste con más claridad la
imprescindibilidadde laGLSE en la cadenauniversal.



Resumiendo, mis objetivos como Gran Canciller de Asuntos
Exteriores han sido promover la unidad y la colaboración en el
ámbito masónico, la fraternidad in primis, fortalecer nuestras
relaciones internacionales y mantener los valores masónicos en el
centro de nuestras acciones y temas de trabajo. Estos logros han
contribuido al crecimiento y la proyección positiva de la GLSE en la
sociedadespañola y en la comunidadmasónica internacional.





El oficio de Gran Canciller me ha permitido entender mejor la
idiosincrasia de los masones y las masonerías de diferentes países
del mundo. Visiones sobre el mismo tema, por ejemplo, vivencias
diferentes e inauditas de países cercanos y lejanos, pero tendientes
todas al mismo fin y basadas todas en los mismos principios me han
permitido hacer experiencias inolvidables y transmitirlas en el seno
de la obediencia, compartiéndolasconmis hermanos yhermanas.

He descubierto que hay muchas personas que trabajan
incansablemente, operativamente y especulativamente, para nuestra
institución y para el bien de la humanidad. He aprendidomuchísimo,
e intento infundir la idea de unidad y crecimiento dentro de la
masonería española.

Creo que mi labor ha sido apreciada y premiada con la elección a
Representante para Europa del bureau de CLIPSAS, más satisfacción
ymás responsabilidad.



Mis prioridades 
como GRAN 
CANCILLER DE 
EXTERIORES antes 
de terminar mi 
mandato



Mis prioridades como Gran Canciller de Asuntos Exteriores de la
GLSE para el período restante de mi legislatura se centran en
consolidar los logros alcanzados hasta ahora y continuar
fortaleciendonuestra obedienciamasónicaenvarios aspectos clave.



Unidad y Fraternidad: Mi principal prioridad sigue siendo
fomentar la unidad y la fraternidad entre las diferentes logias y
obediencias masónicas. Esto implica continuar trabajando en la
colaboración y la amistad con otras jurisdicciones masónicas y
promover un ambientede respetomutuoy cooperación.

Relaciones Internacionales: Pretendo seguir fortaleciendo
nuestras relaciones internacionales mediante la firma de nuevos
acuerdos de amistad y colaboración con otras jurisdicciones
masónicas en el extranjero. Esto ampliará nuestra red de
contactos y promoverá la interacción masónica a nivel global
haciéndonos sentirmás hermanos connuestros hermanos.



Formación Masónica: considero que la formación masónica es
esencial. Mi objetivo es continuar ofreciendo oportunidades de
aprendizaje y formación masónica a nuestros miembros. Esto
incluirá la organización de conferencias, talleres y charlas sobre
temas relevantes.
Participación Activa: Incentivar la participación activa de
nuestros miembros en las actividades masónicas es fundamental.
Planeo continuar promoviendo eventos, actividades y proyectos
que involucren a todos los hermanos, independientemente de su
grado o logia de origen, y encuentros internacionales para hacer
entender que todos hablamos el mismo idioma, un idioma
universal comoel de lamúsica.



Transparencia y Comunicación: La transparencia en la gestión
de la obediencia es esencial para mantener la confianza de
nuestros miembros. Es fundamental que sigamos manteniendo la
transparencia en todas nuestras acciones y a mejorar aún más la
comunicación interna para mantener a nuestros hermanos
informados.

Valores Masónicos en la Sociedad: Continuar promoviendo los
valores masónicos de fraternidad, igualdad y solidaridad en la
sociedad es un objetivo constante. Esto implica participar en
actividades sociales que tengan un impacto positivo en nuestra
comunidad y dar visibilidad a través del Grupo de Comunicación
de nuestra obediencia como el de otras con las que mantenemos
relación. Es importante que cada miembro de GLSE vea que no
sólo contamos en España, si no también tenemosmucho peso en el
extranjero.



Inclusión y Diversidad: Trabajaré en la promoción de la
inclusión y la diversidad dentro de nuestra obediencia y en las
mesas de trabajo con las otras obediencias, asegurándome de que
todas las personas, independientemente de su origen, género o
creencias, se sientan bienvenidas y respetadas en las logias de
cualquier país y cualquier obediencia.

En definitiva, mis prioridades se centran en consolidar los logros
anteriores y continuar promoviendo los principios y los valores
masónicos en todos los aspectos de nuestra obediencia trasladando
nuestra labor en el ámbito internacional. Mi compromiso es seguir
fortaleciendo GLSE como una organización que promueve la luz, la
verdad y la fraternidad en la sociedad española y en la comunidad
masónica internacional.





¿Cuál debe ser el 
papel de la Gran 
Logia Simbólica 
Española en la 
comunidad 
internacional y 
cómo contribuye a 
la promoción de 
valores masónicos 
a nivel global? 



La Gran Logia Simbólica Española, a través de su papel en asuntos
exteriores, tiene un compromiso con la comunidad internacional y la
promoción de valores masónicos en todo el mundo. Trabajamos en
estrecha colaboración con otras obediencias masónicas y
organizaciones filosóficas como UMM, CLIPSAS, AME, COMALACE,
EME siendo parte activa en los encuentros y mesas de trabajo en un
espíritu de fraternidady colaboración.

Nuestra labor en el ámbito internacional se enfoca en fomentar la paz,
la solidaridad, la tolerancia y la comprensión mutua entre las
naciones. Creemos que la masonería puede desempeñar un papel
significativo en la promoción de un mundo más justo y equitativo, y
trabajamosparadifundir estos valores a nivel global.



Colaboramos con organizaciones filantrópicas en proyectos
humanitarios y educativos en diferentes países. También promovemos
el diálogo intercultural y la tolerancia religiosa como un medio para
construir puentes entre las diversas culturas y creencias.
Concretando, la Gran Logia Simbólica Española se esfuerza por ser un
actor positivo en la comunidad internacional, abogando por la paz, la
justicia y la fraternidad en un mundo que a menudo enfrenta desafíos
significativos.

Creemos en la importancia de trabajar juntos para crear un mundo
mejor ymás armoniosopara las generaciones futuras.



Es elmundo utópico al que anhelamos, el explicado por los filósofos en
las grandes utopías desde Platón hasta nuestros días. Un horizonte al
que nos estamos acercando que pero se aleja, porque el trabajo es
infinito.

Desde mi puesto de Gran Canciller de Asuntos Exteriores, he tenido la
labor de seguir promoviendo estos valores y principios en un ámbito
más amplio geográficamente que el estrictamente obedencial, trabajo
en el que nos encontramos implicados todos y en todo el mundo para
contribuir a la construcción de un mundo más ético y compasivo a
través de proyectos y acciones que reflejen nuestros ideales
masónicos.


